

Cuba et l'Angola pour la consolidation des relations bilatérales

Image not found or type unknown



Le chef de la diplomatie cubaine a reçu l'ambassadeur sortant de l'Angola au siège du ministère cubain des Affaires étrangères.

La Havane, 2 oct. (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, et l'ambassadeur sortant de l'Angola, José César Augusto, ont manifesté aujourd'hui leur volonté de renforcer les liens bilatéraux.

«Nous soulignons les liens historiques de fraternité, de solidarité et de coopération, ainsi que la volonté des deux gouvernements d'approfondir les relations, a déclaré sur Twitter peu après avoir reçu le diplomate angolais.

La Havane et Luanda ont établi des relations diplomatiques en novembre 1975, quelques jours après la proclamation de l'indépendance par le président Antonio Agostinho Neto, à la tête du Mouvement Populaire pour la Libération de l'Angola (MPLA).

Auparavant, les autorités cubaines avaient offert une aide militaire au MPLA pour se défendre contre l'agression armée du régime de l'apartheid de l'époque en Afrique du Sud et d'autres pays de la région soutenus par les États-Unis.

Depuis les deux nations maintiennent une coopération civile et militaire fluide. Actuellement, il y a environ deux mille coopérateurs en Angola, principalement dans les secteurs de la santé, de l'éducation et de la construction, et des centaines d'Angolais ont obtenu leur diplôme ou étudient à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/235659-cuba-et-langola-pour-la-consolidation-des-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba